

Rechtsform, Zweck und Sitz

Art. 1

Unter dem Namen „European Mead Makers Association, EMMA“ besteht ein nichtgewinnorientierter Verein gemäss den vorliegenden Statuten und im Sinne von Artikel 60 ff. des Schweizerischen Zivilgesetzbuches.

Art. 2

Der Zweck des Vereins:

- Wiederbelebung von Met / Honigwein und Wiederaufbau einer Metkultur in Europa.
- Versammlung von europäischen Metsiedern.
- Organisation von Wettbewerben, Festivals, Ausstellungen, Foren, Konferenzen und Besuchen mit dem Ziel eine Metkultur wiederzubeleben und den Konsum zu fördern.
- Förderung des Erfahrungsaustauschs zwischen Metherstellern.
- Schulung von Metsiedern und Verbrauchern über die Diversität, Geschmack und Qualität von Met.
- Unterstützung von Metsiedereien um Investoren für die Herstellung und Distribution von Met zu gewinnen.
- Schutz der Bienen.
- Hilfe für Alkoholabhängige im Zusammenhang mit Bienen

Art. 3

Der Sitz des Vereins befindet sich in Bern, Kanton Bern, Schweiz

Der Verein besteht auf unbeschränkte Dauer.

Organisation

Art. 4

Die Organe des Vereins sind:

- die Generalversammlung;
- der Vorstand;
- die Revisionsstelle.

Art. 5

Die Mittel des Vereins bestehen aus den ordentlichen oder ausserordentlichen Mitgliederbeiträgen, Zuwendungen oder Vermächtnissen, dem Erlös aus den Vereinsaktivitäten und gegebenenfalls aus Subventionen von öffentlichen Stellen.

Das Geschäftsjahr beginnt jeweils am 1. Januar und endet am 31. Dezember.

Für die Verbindlichkeiten des Vereins wird mit dem Vereinsvermögen gehaftet; eine persönliche Haftung der Mitglieder ist ausgeschlossen.

Mitgliedschaft

Art. 6

Die Mitgliedschaft steht allen Personen und Organisationen offen, die ein Interesse an der Erreichung der in Art. 2 genannten Vereinszwecke haben.

Im Rahmen der ihm zur Verfügung stehenden Mittel zieht der Verein die Herausgabe/Veröffentlichung eines Informationsblattes für die Mitglieder des Vereins sowie für interessierte Dritte in Betracht.

Art. 7

Der Verein besteht aus:

- Gründungsmitgliedern;
- Einzelmitgliedern;

- Kollektivmitgliedern;
- Gönnermitgliedern.

Art. 8

Beitrittsgesuche sind an den Vorstand zu richten. Der Vorstand entscheidet über die Aufnahme neuer Mitglieder und informiert die Generalversammlung darüber.

Art. 9

Die Mitgliedschaft erlischt durch:

- a) den Austritt. Der Mitgliederbeitrag für das laufende Jahres muss jedoch bezahlt werden.
- b) den Ausschluss aus «wichtigen Gründen».

Verantwortlich für den Ausschluss ist der Vorstand. Die betroffene Person kann gegen diesen Entscheid bei der Generalversammlung Beschwerde einlegen. Werden die Mitgliederbeiträge wiederholt (während zwei Jahren) nicht bezahlt, führt dies zum Ausschluss aus dem Verein.

Generalversammlung

Art. 10

Die Generalversammlung bildet das oberste Organ des Vereins. Sie besteht aus allen Mitgliedern des Vereins.

Art. 11

Die Generalversammlung ist für folgende Aufgaben zuständig:

- Verabschiedung und Änderung der Statuten;
- Wahl der Vorstandsmitglieder und der Revisionsstelle;
- Festlegung der Ausrichtung der Arbeit und Leitung der Vereinsaktivitäten;
- Genehmigung der Berichte, Abnahme der Jahresrechnung und Budgetbeschluss;
- Entscheid über die Entlastung der Vorstandsmitglieder und der Revisionsstelle;
- Festsetzung des jährlichen Mitgliederbeitrags für Einzel- und Kollektivmitglieder;
- Stellungnahme zu anderen Projekten auf der Tagesordnung.

Die Generalversammlung kann sich zu jedem Thema, das sie nicht einem anderen Organ anvertraut hat, äussern oder dazu aufgefordert werden.

Art. 12

Die Generalversammlung wird vom Vorstand mindestens 20 Tage im Voraus einberufen. Der Vorstand kann falls nötig eine ausserordentliche Generalversammlung einberufen.

Art. 13

Die Generalversammlung wird vom Präsidenten/von der Präsidentin des Vorstands oder von einem anderen Vorstandsmitglied geleitet.

Art. 14

Beschlüsse der Generalversammlung werden mit einfachem Mehr der anwesenden Mitglieder gefasst. Bei Stimmengleichheit gibt der/die Vorsitzende den Stichentscheid.

Art. 15

Die Stimmabgabe erfolgt durch Handerheben. Wenn mindestens fünf Mitglieder dies beantragen, erfolgt die Abstimmung geheim. Eine Stimmabgabe durch Stellvertretung ist möglich.

Art. 16

Die Generalversammlung tritt mindestens einmal jährlich nach Einberufung durch den Vorstand zusammen.

Art. 17

Die Tagesordnung der jährlichen (sprich ordentlichen) Generalversammlung umfasst:

- den Bericht des Vorstands über die Vereinsaktivitäten im vergangenen Jahr;
- den Austausch oder Entscheid über die zukünftige Entwicklung des Vereins;
- die Berichte des Kassiers bzw. der Kassierin und der Revisionsstelle;
- die Wahl der Vorstandsmitglieder und der Revisionsstelle;
- andere Vorschläge.

Art. 18

Der Vorstand muss jeden von einem Mitglied mindestens 10 Tage im Voraus schriftlich eingereichten Vorschlag auf die Tagesordnung der (ordentlichen oder ausserordentlichen) Generalversammlung aufnehmen.

Art. 19

Eine ausserordentliche Generalversammlung findet auf Einberufung des Vorstands oder auf Verlangen von einem Fünftel der Mitglieder statt.

Vorstand

Art. 20

Der Vorstand ist für die Umsetzung und Ausführung der Beschlüsse der Generalversammlung zuständig. Er leitet den Verein und ergreift alle nötigen Massnahmen, um den Vereinszweck zu erreichen. Der Vorstand entscheidet in allen Fragen, die nicht ausdrücklich der Generalversammlung vorbehalten sind.

Art. 21

Der Vorstand besteht aus mindestens fünf Mitgliedern, die jeweils für zwei Jahre von der Generalversammlung gewählt werden. Sie können zweimal wiedergewählt werden. Der Vorstand konstituiert sich selbst. Der Vorstand trifft sich so oft wie es die Geschäfte des Vereins erfordern.

Art. 22

Der Verein wird durch die Kollektivunterschrift von zwei Vorstandsmitgliedern verpflichtet.

Art. 23

Die Aufgaben des Vorstands sind:

- Ergreifen der nötigen Massnahmen zur Erreichung der Vereinszwecke;
- Einberufung von ordentlichen und ausserordentlichen Generalversammlungen;
- Entscheid über die Aufnahme und den Austritt sowie den allfälligen Ausschluss von Mitgliedern;
- Kontrolle der Einhaltung der Statuten, Verfassen von Reglementen sowie Verwaltung des Vereinsvermögens.

Art. 24

Der Vorstand ist für die Buchführung des Vereins zuständig.

Art. 25

Der Vorstand ist für die Einstellung (Entlassung) der bezahlten und der freiwilligen Mitarbeitenden des Vereins zuständig. Zeitlich begrenzte Aufträge kann der Vorstand an alle Vereinsmitglieder oder auch an Externe vergeben.

Revisionsstelle

Art. 26

Die Revisionsstelle überprüft die Buchführung des Vereins und legt der Generalversammlung einen Bericht vor. Sie besteht aus zwei von der Generalversammlung gewählten Revisoren bzw. Revisorinnen.

Auflösung

Art. 27

Die Auflösung des Vereins wird von der Generalversammlung beschlossen und erfordert eine Zweidrittelsmehrheit der anwesenden Mitglieder. Besitzt der Verein Aktiven, so gehen diese auf eine Organisation mit ähnlichen Zwecken über.

Diese Statuten wurden von der Gründungsversammlung am XX.XX.XXXX in ... angenommen.

Im Namen des Vereins

Der Präsident/Die Präsidentin:

Herr/Frau ...

Die Vertreter/innen des Vereins (im Allgemeinen der Präsident/die Präsidentin und ein anderes Vorstandsmitglied)

English Version

Legal form, purpose and location

Article 1

Under the name "European Mead Makers Association, EMMA", a non-profit-making association exists in accordance with these statutes and in accordance with Article 60 et seq. of the Swiss Civil Code.

Article 2

The purpose of the association:

- revitalization of mead and the rebuilding of a mead-culture in Europe.
- Assembly of European companies.
- Organization of competitions, festivals, exhibitions, forums, conferences and visits with the aim of reviving a mead-culture and promoting consummation.
- Encourage the exchange of experience between meadmakers.
- Training of meaderies and consumers about the diversity, taste and quality of mead.
- Support for meaderies to attract investors for the production and distribution of mead.
- Protection of bees.
- Help for alcohol addicts related to bees

Article 3

The headquarters of the association are located in Berne, canton of Berne, Switzerland

The association has an unlimited duration.

Organization

Art. 4

The organs of the association are:

- the General Meeting;
- the board;
- the revision body.

Article 5

The funds of the association consist of ordinary or extraordinary membership fees, grants or bequests, the proceeds from association activities and, where appropriate, subsidies from public authorities.

The financial year starts on 1 January and ends on 31 December.

For the liabilities of the association is liable with the association capacity; Personal liability of members is excluded.

Membership

Article 6

Membership is open to all persons and organizations who have an interest in the attainment of the associations referred to in Article 2.

Within the limits of the funds available to it, the association considers the publication / publication of an information sheet for the members of the association as well as for interested third parties.

Article 7

The association consists of:

- founding members;
- individual members;
- collective members;
- patron members.

Article 8

Applications for membership are to be addressed to the Executive Board. The Executive Board decides on the admission of new members and informs the General Assembly about this.

Article 9

The membership expires by:

- A) the exit. However, the membership fee for the current year must be paid.
- B) exclusion on "important grounds".

The Executive Board is responsible for the exclusion. The person concerned may lodge a complaint against this decision at the General Meeting. If the membership fees are paid repeatedly (for two years), this results in exclusion from the association.

General Assembly

Article 10

The General Assembly is the supreme body of the association. It consists of all members of the association.

Article 11

The General Meeting is responsible for the following tasks:

- Adoption and amendment of the Articles of Incorporation;
- Election of the members of the Management Board and the auditor;

- define the direction of the work and management of association activities;
- approval of the reports, acceptance of the annual accounts and budget decision;
- decision on the discharge of the members of the Management Board and the auditor;
- setting the annual membership fee for individual and collective members;
- Opinion on other projects on the agenda.

The Annual General Meeting may express or be called upon on any matter which it has not entrusted to another institution.

Article 12

The General Meeting is convened by the Executive Board at least 20 days in advance. The Executive Board may, if necessary, convoke an extraordinary general meeting.

Article 13

The General Meeting is chaired by the President of the Board or by another member of the Management Board.

Article 14

Resolutions of the General Meeting shall be taken by simple majority of the members present. In the event of a tie, the chairperson shall give the casting vote.

Article 15

Voting shall be made by means of the lifting. If at least five Members so request, the vote shall be secret. A vote by substitute is possible.

Article 16

The General Meeting shall meet at least once a year after convening by the Management Board.

Article 17

The agenda for the Annual General Meeting is as follows:

- the Management Board's report on club activities last year;
- exchange or decision about the future development of the association;
- the reports of the cashier and the auditor;
- the election of the members of the Management Board and the auditor;
- Other suggestions.

Article 18

The Management Board must include any proposal submitted by a member in writing at least 10 days in advance to the agenda of the (ordinary or extraordinary) General Meeting.

Article 19

An Extraordinary General Meeting of Shareholders shall be convened on the convening of the Management Board or upon request of one-fifth of the members.

Board

Article 20

The Executive Board is responsible for the implementation and implementation of the resolutions of the General Meeting. It leads the association and takes all necessary measures to reach the association's purpose. The Board of Management decides on all matters which are not expressly reserved for the Annual General Meeting.

Article 21

The Management Board consists of at least five members, who are elected for two years by the General Meeting. They can be re-elected twice. The Board is constituted itself. The Board meets as often as the business of the Association requires.

Article 22

The association is obliged by the collective signature of two members of the Management Board.

Article 23

The tasks of the Management Board are:

- take the necessary measures to achieve the aims of the association;
- convocation of ordinary and extraordinary general meetings;
- Decide on the admission, withdrawal and possible exclusion of members;
- Check compliance with the statutes, draft regulations and manage the association's assets.

Article 24

The Board of Directors is responsible for the accounting of the Association.

Article 25

The Board is responsible for the recruitment (dismissal) of the paid and voluntary employees of the association. The Management Board may assign temporary contracts to all members of the Association or to external parties.

Auditors

Article 26

The auditor verifies the accounting of the association and submits a report to the General Meeting. It consists of two auditors appointed by the General Meeting.

Resolution

Article 27

The dissolution of the association is decided by the General Assembly and requires a two-thirds majority of the members present. If the club is active, they are transferred to an organization with similar purposes.

These statutes were adopted by the founding meeting on XX.XX.XXXX in

In the name of the association

The President: Mr / Ms ...

The representatives of the association (in general, the president and another member of the board)